

Un événement unique en Bourgogne Franche-Comté

CHALON SUR SAONE accueille du 18 au 20 octobre

LA FINALE DE LA COUPE DE FRANCE DES RALLYES 2018

Depuis novembre 2016, date d'attribution de cette organisation à la Ligue BFC du Sport Automobile par la Fédération Française du Sport Automobile, c'est toute l'équipe du Rallye Bourgogne Côte Chalonnaise qui s'affaire à la préparation de ce Rallye en renfort de l'équipe organisatrice.

FINALE DE LA COUPE DE FRANCE DES RALLYES

FFSA

FINALE 2018
COUPE DE FRANCE
DES RALLYES

CHALON-SUR-SAÔNE
18 au 20 OCTOBRE

www.finaledesrallyeschalon2018.fr

Conception graphique : ChalonsurSaône

FFSA
COUPE DE FRANCE DES RALLYES

ChalonsurSaône

Crédit Mutuel

IGOL

CANAL+

RSB

ChalonsurSaône

PRO

IGOL

ChalonsurSaône

CANAL+

RSB

240 voitures au départ avec les meilleurs équipages qualifiés dans chaque ligue régionale après une saison qui a vu partout en France des luttes de très haut niveau pour accéder à la Finale.

Le parcours sera concentré dans le Grand Chalon et le Sud de la Côte Chalonnaise, entre vignes et pâturages, les paysages seront à la hauteur pour accueillir plus de 25 000 spectateurs en l'espace de quelques jours.

Avec les vérifications techniques au boulo-drome, le parc fermé au centre nautique, le parc d'assistance à l'Aproport Nord, le podium de départ sur le Quai Gambetta, et le village des Ligues au Parc des Expositions, c'est toute la Ville de Chalon qui vibrera au son des moteurs affutés.

Quelques chiffres qui représentent la grandeur de l'événement : un prologue et 8 épreuves chronométrées sur 140 kilomètres, 240 équipages qualifiés, plus de 1000 membres d'équipes d'assistance, 250 officiels et commissaires de route, plus de 100 bénévoles et surtout 25 000 spectateurs attendus.

Les horaires et parcours, ainsi que toutes les actualités, seront consultables prochainement sur le site de la Finale à l'adresse : www.finaledesrallyeschalon2018.fr



L'équipe de la Finale était présente au Forum de la Vie Associative de Chalon ce samedi 1^{er} septembre, sur le stand du Rallye Bourgogne Côte Chalonnaise, et a pu renseigner les 9 000 visiteurs qui ont poussé les portes du Forum.